
N. 73 del Registro delle deliberazioni

PROVINCIA  di  BENEVENTO

COPIA
DEL VERBALE DI DELIBERAZIONE DEL CONSIGLIO PROVINCIALE

Seduta del 31/12/2024

Oggetto: A.S. ASEA – PIANO PROGRAMMA 2025-2027 -PROROGA CONVENZIONE TRIENNIO 

2025-2027 - BUDGET 2025 E BUDGET PLURIENNALE 2025-2027. 

L'anno duemilaventiquattro, addì trentuno del mese di dicembre alle ore 11:00 presso la Rocca dei 

Rettori - Sala Consiliare, su convocazione del Presidente della Provincia Nino Lombardi, ai sensi dell’art. 4 

comma 4 del Regolamento per il funzionamento del Consiglio Provinciale, Protocollo generale n. 32284 del 

19/12/2024, ai sensi dell’art. 1, comma 5, della legge 7 aprile 2014, n. 56 e s.m.i., si è riunito, in prima 

convocazione, il Consiglio Provinciale di Benevento composto dai seguenti componenti:

    Componente Pres. Ass.      Componente Pres. Ass.

    LOMBARDI NINO  Si

    AGOSTINELLI CARMINE  Si

    CAPUANO ANTONIO  Si

    CIERVO ALFONSO  Si

    DE LONGIS RAFFAELE  Si

    FUSCHINI VINCENZO  Si

   IACHETTA ANNA Si

   IANNACE NASCENZIO Si

   MAURIELLO GAETANO Si

   PANUNZIO UMBERTO Si

   RUGGIERO GIUSEPPE ANTONIO Si

Presiede il Presidente della Provincia Nino Lombardi.

Partecipa il SEGRETARIO GENERALE Dott.ssa Maria Antonietta Iacobellis.

Effettuato l'appello da parte del SEGRETARIO GENERALE risultano presenti n. 10 componenti ed 

assenti n. 1 componenti.

La seduta è valida.



Il Presidente pone in discussione l’argomento iscritto all’Ordine del giorno dei lavori al punto n. 27) “A.S. ASEA – 
PIANO PROGRAMMA 2025-2027 - BUDGET 2025 E BUDGET PLURIENNALE 2025-2027. APPROVAZIONE.”

VISTA l’allegata proposta di deliberazione (Allegato A) concernente: “A.S. ASEA – PIANO PROGRAMMA 2025-
2027 - BUDGET 2025 E BUDGET PLURIENNALE 2025-2027. APPROVAZIONE.”

UDITA la Relazione resa in Consiglio dall’avv. Nicola Boccalone, Dirigente del Settore Amministrativo Finanziario, 
sull’argomento iscritto al punto 27) dell’Ordine del giorn

VISTO L’art. 42 dello statuto dell’Azienda Speciale ASEA prevede che sono assoggettati all’approvazione del 
Consiglio Provinciale i seguenti atti fondamentali: 1)  il Piano-Programma aziendale delle attività e degli investimenti, 
comprendente un contratto di servizio che disciplini i rapporti tra ente locale ed Azienda Speciale; 2)  il Budget 
economico annuale; 3)  il Budget economico pluriennale (almeno triennale); 4)  il Bilancio di esercizio; 5)  il Piano 
degli indicatori di bilancio;

VISTI gli allegati alla proposta di cui in oggetto in discussione in Consiglio: 
1.   programmazione aziendale 2025/2027 (ALL. 1);
2.   il budget 2025 (ALL. 2);
3.   il budget pluriennale 2025/2027 (ALL. 3);
4.   parere dell’Organo di Revisione (ALL. 4);

Vista la relazione del Revisore Unico Legale dei Conti del 27/11/2024, anch’essa allegata alla proposta di cui in 
discorso; 

VISTA la legge 56/2014 art. 1 comma 55;
VISTO il Dlgs.vo 267/2000 e s.m.i. 
VISTO il  Dlgs.vo 118/2011 e s.m.i.
VISTO il vigente Statuto Provinciale;

VISTO il vigente Regolamento di contabilità;
VISTO il vigente Regolamento sull’Ordinamento dei Servizi e degli Uffici della Provincia di Benevento;

VISTA la nota prot. n. 31737 del 13.12.2024 con la quale è stata convocata la Conferenza dei Capigruppo consiliari;

VISTA la nota prot. n. 32263 del 19.12.2024 con la quale sono state convocate la 1a e la 2a Commissione Consiliare 
in seduta congiunta;

VISTA la nota prot. 32284 del 19.12.2024 con la quale è stato convocato questo Consiglio Provinciale;

ACQUISITO il parere favorevole di regolarità tecnica e quello di regolarità contabile espressi ai sensi dell’art. 49 del 
D.Lgs.vo 267/2000;
UDITO l’intervento del consigliere Ruggiero;
UDITI i chiarimenti in Aula resi dal Dirigente avv. Boccalone;
Tutti gli interventi di cui al Dibattito testè indicato sono riportati nel resoconto verbale Allegato B; 
Il Presidente della Provincia Lombardi conclude la discussione e pone in votazione l’argomento iscritto al punto n. 27 
dell’Ordine del giorno con oggetto: “l’allegata proposta di deliberazione (Allegato A) concernente: “A.S. ASEA – 
PIANO PROGRAMMA 2025-2027 - BUDGET 2025 E BUDGET PLURIENNALE 2025-2027. APPROVAZIONE.”

IL CONSIGLIO PROVINCIALE
CON VOTAZIONE RESA PER ALZATA DI MANO
che dà il seguente esito:
-FAVOREVOLI: N. 5
-CONTRARI: N. 5 
-ASSENTE: De Longis;  
Su n. 10 presenti (Presidente e n. 9 Consiglieri) e n. 10 votanti; 

DELIBERA



Per i motivi espressi in narrativa e che formano parte integrale e sostanziale 
del presente dispositivo:
1) DI NON APPROVARE l’allegata proposta di deliberazione (Allegato A) concernente: “A.S. ASEA – PIANO 
PROGRAMMA 2025-2027 - BUDGET 2025 E BUDGET PLURIENNALE 2025-2027. APPROVAZIONE.”, che 
forma parte integrante e sostanziale del presente deliberato (Allegato A), come risulta dal resoconto stenografico  
(Allegato B). 



ALLEGATO RESOCONTO STENOGRAFICO

CONSIGLIO PROVINCIALE 31 DICEMBRE 2024

Aula consiliare – Rocca dei Rettori

Presidente Nino LOMBARDI - Presidente Provincia di Benevento

Punto 27 all’P.d.G.: “A.S. ASEA – PIANO PROGRAMMA 2025/2027 - BUDGET 2025 E 

BUDGET PLURIENNALE 2025/2027. APPROVAZIONE”; passo la parola al dottore 

Boccalone. 

Dottor Nicola BOCCALONE - Dirigente Area Amministrativa Finanziaria

ASEA è un argomento arcinoto: è L'Azienda speciale che si occupa in maniera 

particolare dedicata alla manutenzione dell'invaso e per questa parte delle attività 

dell’ASEA, la Provincia sostiene l'attività garantendo un equilibrio di bilancio con 

un contributo di 461mila euro l'anno; che, come anticipava il Presidente, è oggetto di 

riflessione nella riorganizzazione dei servizi sul piano complessivo. Il contratto era 

scaduto nel 2023, fu prorogato per un altro anno e oggi, quindi, scade la precedente 

convenzione. Con questa proposta sostanzialmente, e con le motivazioni di cui alla 

riorganizzazione dei servizi pubblici, si propone di evitare soluzioni di continuità a 

queste attività che sono non essenziali, bensì indispensabili, così come prevede tra 

l'altro il 201 del 2022 che ritiene e classifica questi servizi tra quelli ″indispensabili″. 

Quindi ci sono le motivazioni di cui, ripeto, al 175 ma soprattutto al 201 e c'è la 

compatibilità economico-finanziaria per continuare a tenere in vita queste attività 

che sono, per il momento diciamo così, a carico dell'Ente e nella sostenibilità 

complessiva dell'impalcatura economica e finanziaria e quindi dare continuità di 

azione all'Azienda speciale. La proposta è per una proroga per i prossimi tre anni, 

quindi legato al Bilancio 2025-2027 e quindi di continuare a mantenere in vita queste 

attività e, quindi, favorire quella che è la riorganizzazione non soltanto dell'utilizzo 

del bene, ma anche e soprattutto mirata alla riorganizzazione di carattere 

amministrativo e quindi per una nuova ′soggettività′ che possa gestire poi il 

riutilizzo dei beni legati all'invaso.
Presidente Nino LOMBARDI 

Ci sono interventi? Consigliere Ruggiero. 

Cons. Giuseppe Antonio RUGGIERO – Gruppo “Alternativa per il Sannio”

Solo una domanda: il piano 2024-26 giustamente c’è, ovviamente, quello dell’anno 

scorso?
Dottor Nicola BOCCALONE 

Sì.
Presidente Nino LOMBARDI 



Ci sono altri interventi? Passiamo allora alla votazione: i favorevoli?
Dott.ssa Maria Antonietta IACOBELLIS – Segretario della seduta 

5 (cinque) favorevoli. 

Presidente Nino LOMBARDI 

Astenuti? Nessuno; contrari? 
Dott.ssa Maria Antonietta IACOBELLIS 

5 (cinque) contrari. 

Presidente Nino LOMBARDI 

Con 5 favorevoli e 5 contrari: non passa il punto 27 per quanto riguarda l’Asea.
Cons. Alfonso CIERVO

Quindi l’Asea non può operare!

Cons. Giuseppe Antonio RUGGIERO 
Come no, c’è il Piano 2024-2026. 

Dottor Nicola BOCCALONE 

No attenzione, scusami: tu mi hai fatto solo una domanda; ma il tema è l’oggetto; e 

l’oggetto è ″proroga del servizio nei prossimi tre anni″. In questo momento finisce 

qua: non c'è proroga. Questo è il dato. Tu mi hai chiesto se c’era il Piano 24-26, e c'è: 

certo che c'è; ma quel contratto è scaduto oggi. 
Cons. Giuseppe Antonio RUGGIERO 

Ma la domanda era…
Dottor Nicola BOCCALONE 

Scusa, la domanda è una cosa, l'oggetto è… la domanda deve essere precisa; la 

domanda era imprecisa: io ho risposto alla domanda così come è rivolta. Io  non ho 

titolo per chiedere altre cose. La domanda era: ci stava il Piano 24-26, e certo; ma 

oggi c'è una riproposizione di programmazione ed è chiaro che è scaduto il 

contratto 24-26 e adesso -come dire- c'è il contratto 25-27: tanto è vero che l'oggetto è 

″proroga″m perché era scaduto; quindi, se avesse fatto consigliere la domanda in 

questo modo, avrei risposto che l'oggetto della proposta è chiarito che è ″proroga″. 
Cons. Giuseppe Antonio RUGGIERO 

E a chi le affidiamo ora queste attività?
Dottor Nicola BOCCALONE 

E ci doveva pensare prima del voto: lei ci doveva pensare prima di votare. 
Voce

Ci sarà un altro soggetto a cui affidarle?
Dottor Nicola BOCCALONE 

E come si fa: senza il voto del Consiglio come si affidano?

Presidente Nino LOMBARDI 



Sul punto abbiamo votato e, con 5 favorevoli e 5 contrari, non è passato. La 

considerazione che faccio io è che da domani non c'è più manutenzione dell’invaso.  
Cons. Antonio CAPUANO 

E ci saranno i licenziamenti!
Presidente Nino LOMBARDI 
Oltre ai licenziamenti, a me preoccupa l'invaso: la diga che rimane…. va bene. 

Il Segretario Generale ″attesta″ che quanto riportato nel resoconto stenografico 

corrisponde esattamente a quanto accaduto e rilevato nella qualità di Pubblico Ufficiale 

partecipante alla seduta. F.to Il Segretario Generale Dott.ssa Maria Antonietta Iacobellis. 



COPIA Deliberazione del Consiglio Provinciale di Benevento n. 73 del 31/12/2024

Letto, confermato e sottoscritto

Il Presidente

f.to Nino Lombardi

______________________

Il SEGRETARIO GENERALE

f.to Dott.ssa Maria Antonietta Iacobellis

 ______________________

Si attesta che:
è divenuta esecutiva in data 25/01/2025 decorsi 10 giorni dalla sua pubblicazione, ai sensi 
dell’art.134, comma 3, del D.Lgs.vo n.267 del 18.8.2000.
se ne dispone la pubblicazione all’Albo Pretorio online.
la presente deliberazione è stata dichiarata immediatamente eseguibile  in data ___________ ai sensi 
dell’art.134, comma 4, del D.Lgs.vo n.267 dell' 8/8/2000.

Il SEGRETARIO GENERALE
f.to Dott.ssa Maria Antonietta Iacobellis

______________________
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Il SEGRETARIO GENERALE
f.to Dott.ssa Maria Antonietta Iacobellis

______________________


